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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 07/2020 DO COLEGIADO DO CÂMPUS CAÇADOR 

DO IFSC 

Caçador, 13 de agosto de 2020 

 

Ao décimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte reuniram-se via Google meet, os 1 

membros do colegiado do Câmpus em reunião ordinária. Estiveram presentes a presidente do 2 

colegiado, professora Danielle Regina Ullrich, e os membros, Alesandra Oriente, Ademir 3 

Goulart, Bruno Santos Vieira, Fernanda Francio Parisotto, Jeferson Carletto, Matheus Baldez 4 

Reis, Naipi Hommerding, Patrícia Nunes Martins e Vanessa Souza Sopelsa. Luciane da Costa 5 

Campolin justificou ausência. Danielle agradeceu a presença de todos os membros e iniciou 6 

com os informes. O primeiro informe foi sobre o Censo COVID que estará disponível até o dia 7 

vinte e oito de agosto para que os servidores e os alunos respondam o censo. Danielle pediu o 8 

apoio dos membros para incentivar os alunos a responderem o censo. Durante a reunião do 9 

COODIR realizada no dia doze de agosto foi relatado que as informações do censo balizarão a 10 

entrega dos kits tecnológicos, tablets e raspberry, para que os alunos tenham o mínimo de 11 

acesso. Além disso, está aberto o edital EPE 03/2020, busca ativa para Censo, até 15/08/2020. 12 

Os docentes e discentes que participarem ganharão bolsa para fazer a busca ativa de respostas 13 

ao censo. A bolsa para o aluno é de quatrocentos reais. São 4 horas por dia para fazer contatos 14 

via Skype. A bolsa destinada aos servidores vai custear as ligações feitas pelo Skype. Ainda nos 15 

relatos da reunião do CODIR, André Dala Possa repassou sobre a II Reunião com as lideranças 16 

estudantis que ocorreu no dia onze de agosto, que tem servido para ponderar sobre a 17 

flexibilização de questões acadêmicas. Nesse sentido é importante atualizar o cadastro das 18 

lideranças estudantis nos Câmpus. Hoje, no câmpus Caçador, não temos grêmio estudantil nem 19 

centro acadêmico. Danielle sugeriu a colaboração do membro discente do colegiado para 20 

repassar essa informação aos demais alunos. Outro informe foi sobre a PLOA/matriz CONIF 21 

2021, que terá um corte de 20%, aproximadamente do orçamento. Com isso, os projetos do PAT 22 

2021 terão que ser revistos. A tendência é que passemos o ano de 2021 com pouco recurso de 23 

custeio e investimento, sendo o corte maior no investimento. É necessário pensar 24 

estrategicamente sobre o orçamento 2020 para tentar adiantar alguns projetos do PAT de 2021. 25 

O último informe se referiu à cartilha da CGU sobre período eleitoral, que traz orientações 26 

sobre eleições municipais. Danielle mencionou que nós, como agentes públicos devemos 27 

observar às orientações da cartilha, sobre certas condutas e o que não devemos fazer durante o 28 
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período eleitoral. A aluna Vanessa comentou sobre sua participação na reunião das lideranças 29 

estudantis e reiterou o que Danielle havia falado. Ela mencionou que o CONIF quer lançar um 30 

jogo LOL para substituir o JIFSC. Patrícia comentou sobre o jogo, mas afirma que isso pode 31 

não ser tão inclusivo, mas que existem estratégias tecnológicas que auxiliam para que todos 32 

possam participar. Findados os informes, Danielle iniciou os pontos de pauta. O primeiro ponto 33 

de pauta foi a discussão sobre metodologia para realização de eleições do segmento discente 34 

para o Colegiado. Como estamos com apenas uma representante, é necessário ter mais membros 35 

para dar aporte durante as reuniões. A proposta é para que entrem mais um titular e, pelo menos, 36 

dois suplentes para atuar de setembro a dezembro de 2020. Como em setembro serão iniciados 37 

os trâmites da nova eleição para o colegiado 2021/2022, não seria viável montar um edital 38 

apenas para suprir as vagas de um segmento até o final do ano. Desta forma, a presidente do 39 

colegiado sugeriu a seguinte metodologia: enviar e-mail e mensagem no grupo de WhatsApp 40 

de todas as turmas, pedindo para os alunos manifestarem interesse por e-mail. Posteriormente, 41 

caso haja mais de um interessado, será feito sorteio via Google Meet, com o link abeto para 42 

quem quiser assistir. Matheus disse que está condizendo e concordou. Patrícia comentou da 43 

importância da reposição e concordou. A aluna Vanessa ressaltou a importância de informar em 44 

vários meios de comunicação para que os alunos possam visualizar. Danielle falou que serão 45 

enviados e-mails e mensagens de WhatsApp de todas as turmas. Os sorteados irão preencher as 46 

vagas: 2º titular; 1º suplente, 2º suplente ou mais, se necessário. Foram sugeridas as datas: até 47 

vinte e um de agosto para manifestação de interesse dos discentes e o sorteio no dia vinte e 48 

quatro de agosto. Danielle pediu deliberação ao colegiado e não houve nenhuma abstenção e 49 

nenhum posicionamento contrário. Outro ponto de pauta foi a apreciação da realocação 50 

orçamentária do PAT 2020. Durante a reunião do Conselho Gestor, no dia sete de agosto, foi 51 

realizado um brainstorming, no qual os coordenadores puderam expor as necessidades. De 52 

todos os projetos do PAT 2020 foram liberados R$59.500,00 que não poderão ser utilizados 53 

esse ano. Dentre os projetos que liberaram recurso estão: Semana Nacional de Ciência e 54 

Tecnologia/Semana Acadêmica Integrada/Semana do Empreendedorismo, que liberou R$ 55 

20.000,00; Formaturas que liberou R$ 10.000,00; Visitas técnicas R$ 25,000,0; Sala de estudos 56 

individuais na biblioteca, R$ 4.500,00. Na reunião ficou combinado que os coordenadores 57 

buscassem nos pregões vigentes a disponibilidade de comprar os itens conforme a lista de 58 

necessidades geradas. Devem preencher uma planilha disponibilizada pelo 59 

COMAF até final de agosto. A ideia é que em setembro sejam emitidos os empenhos. Danielle 60 

reforçou a importância de garantir as compras de custeio dos projetos PAT 2021 ainda em 2020, 61 
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sendo que temos uma sobra de recurso deste ano. A presidente pediu deliberação ao colegiado 62 

quanto a realocação dos 59.500,00 para as compras necessárias. Por unanimidade, o colegiado 63 

posicionou-se favorável. O terceiro ponto de pauta foi sobre a proposta de calendário acadêmico 64 

para 2020.2. Foi uma exposição de como está a situação do processo. A gestão apresentou aos 65 

docentes três propostas de calendário acadêmico e também disparou uma pesquisa que está 66 

sendo realizada com os docentes, RA e Coordenadoria Pedagógica. A pesquisa não foi lançada 67 

aos discentes devido aos diversos questionamentos por parte dos docentes que precisam ser 68 

analisados. Assim que sanadas as dúvidas será apresentada uma proposta mais consolidada. 69 

Durante a reunião realizada com os docentes, no dia onze de agosto, a grande dúvida que ficou 70 

foi a questão do mês de agosto. O colegiado havia aprovado a prorrogação do primeiro semestre 71 

2020-1 até trinta em um de agosto. No entendimento da gestão, o mês de agosto foi um 72 

atendimento extra para o aluno. O debate gerado durante a reunião dos docentes foi sobre as 73 

disciplinas anuais. Para alguns docentes o entendimento é que como a disciplina é anual, o mês 74 

de agosto deveria contabilizar na carga horária. O chefe DEPE já encaminhou para reitoria esse 75 

questionamento, embora, a gestão entende que não será possível considerar essa carga horária. 76 

Bruno compreende que quando o colegiado aprovou a extensão do semestre 2020-1, está 77 

implícito que tanto para as disciplinas semestrais quanto anuais, não se poderia avançar 78 

conteúdos de 2020-2, sendo assim, também não poderia ser considerada carga horária para 79 

2020-1. Salientou ainda que, se for permitida essa mudança, é como se a decisão do colegiado 80 

não tivesse efeito. Patrícia comentou que foi uma atitude muito rápida, com poucas 81 

informações. Relatou que o câmpus tinha a capacidade de virar o semestre, porém não foi dada 82 

a autonomia para isso. Foi uma reunião muito rápida, não havia outra alternativa a ser pensada, 83 

pois não havia tempo hábil. Como representante do segmento docente, Patrícia afirmou que não 84 

houve uma informação clara sobre a extensão do primeiro semestre. Jeferson Carleto relatou 85 

ter uma percepção diferente: a recuperação paralela já havia sido feita, foi vislumbrada a 86 

mudança de semestre. Relatou que foi solicitado que fosse feito um mês a mais de recuperação, 87 

para poder planejar melhor as disciplinas ANPs do segundo semestre. Quando foi colocada em 88 

pauta a extensão do primeiro semestre, já estava cristalino que era uma carga horária extra, que 89 

seria apenas uma recuperação do primeiro semestre. Ele acredita que se ampliar essa carga 90 

horária para o segundo semestre, vai criar uma assimetria nas disciplinas. Como a proposta é 91 

contabilizar na PSAD e RSAD, mesmo não sendo dias letivos, não haverá prejuízo aos 92 

docentes. Bruno acredita que não houve ruído na comunicação, que o embate é saudável, mas 93 

quem decidirá isso, no final, é o colegiado. O problema de comunicação acontecerá se a decisão 94 
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do colegiado for alterada, ficará complicado para rever o que já foi informado aos pais e alunos. 95 

Alesandra destacou dois pontos a serem pensados antes de rever a decisão do colegiado, a de 96 

que muitos professores já haviam planejado a recuperação dos alunos para o mês de agosto, e 97 

que alunos precisam desse prazo para poderem recuperar as notas. Ela destacou a importância 98 

do colegiado, pois todos os segmentos haviam deliberado para a extensão do primeiro semestre. 99 

Ela afirmou que se a decisão for revista é importante consultar os discentes. O próximo ponto 100 

de pauta foi a apreciação da suspensão da oferta do curso PROEJA FIC e suspensão do Curso 101 

Técnico Subsequente em Logística para o semestre 2020-2. Os principais motivos se referem 102 

as dificuldades em realizar o ingresso e a adaptação de novos alunos neste 103 

contexto de pandemia, tendo em vista que as atividades não presenciais seguirão até trinta e um 104 

de dezembro e que o índice de evasão está muito alto. Os coordenadores já sinalizaram 105 

concordância em realizar a suspensão da oferta. A presidente, então, pediu deliberação ao 106 

colegiado. Por unanimidade, o colegiado se posicionou a favor da referida suspensão. O último 107 

ponto de pauta foi a aprovação de dois cursos FIC, de Química: Intensivo para o ENEM e 108 

Vestibular, com 72 horas de carga horária; Espanhol: Formação Continuada em Español Textos 109 

y Contextos, com 80 horas de carga horária. Os FICs serão totalmente no formato ANP. Danielle 110 

pediu deliberação ao colegiado. Patrícia questionou se o intensivo para ENEM poderia ser 111 

considerado curso de formação continuada. Bruno comentou que o curso já está na lista de 112 

aprovados pelo CEPE e acredita que não terá problema, principalmente por ser no formato ANP. 113 

Após comentários, Danielle pediu deliberação para o colegiado. Por unanimidade, foi aprovada 114 

a oferta dos dois FICs, o de Química e o de Espanhol. Um último informe lembrado pela 115 

presidente, foi sobre uma roda de conversa voltada para a saúde e qualidade de vida no trabalho, 116 

em conjunto com a coordenadoria pedagógica e a psicóloga do câmpus. A proposta visa 117 

proporcionar momentos de conversa com os servidores para trabalhar questões relacionadas a 118 

saúde mental, relações interpessoais, entre outras. Sem mais assuntos a serem tratados, Danielle 119 

encerrou a reunião agradecendo ao colegiado. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente 120 

ata, que vai assinada por mim, Marielli Aparecida Nava, que secretariou os trabalhos, e pelos 121 

que estiveram presentes na qualidade de participantes da reunião. 122 

___________________________________ 

Danielle Regina Ullrich 

Membro Nato – Presidente 

_______________________________ 

Matheus Baldez Reis 

Membro Nato - DAM 
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___________________________________ 

Bruno Santos Vieira 

Membro Nato – DEPE 

 ___________________________________ 

Naipi Hommerding 

Membro TAE 

______________________________

Vanessa Souza Sopelsa 

Membro discente 

___________________________________ 

Alesandra Oriente 

Membro TAE 

____________________________________ 

Jeferson Carletto 

Membro Docente 

__________________________________ 

Patrícia Nunes Martins 

Membro Docente 

____________________________________ 

Ademir Goulart 

Membro Docente 

________________________________ 

Fernanda Francio Parisotto 

Representante Acic 

________________________________ 

Marielli Aparecida Nava 

Secretária 
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ata 7 do Colegiado 13/08/20
12 mensagens

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 17 de agosto de 2020 11:43
Para: colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br

Prezados,

Segue Ata 7 do Colegiado 13/08/20, para ciência e concordância.

Membros participantes:

Danielle Regina Ullrich, Alesandra Oriente, Ademir Goulart, Bruno Santos Vieira, Fernanda Francio Parisotto,
Jeferson Carletto, Matheus Baldez Reis, Naipi Hommerding, Patrícia Nunes Martins e Vanessa Souza Sopelsa    

Favor responder este e-mail dando ciência e concordância, posteriormente coletaremos as assinaturas nos
documentos físicos.

-- 

Atenciosamente, 

Marielli Aparecida Nava
Assessoria da Direção-Geral 
Câmpus Caçador
(49) 3561 5722

Instituto Federal de Santa Catarina - Caçador
Avenida Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador/SC - CEP 89503-550 
www.cacador.ifsc.edu.br

Ata 7 do colegiado 13_08_20.pdf
582K

Matheus Baldez Reis <matheus.baldez@ifsc.edu.br> 17 de agosto de 2020 11:56
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

  De acordo.  

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________
Colegiado.cdr mailing list
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr

-- 
Matheus Baldez Reis
Departamento de Administração - DAM
(49) 3561-5705

Instituto Federal de Santa Catarina -Câmpus Caçador
Av. Fahdo Thomé, 3.000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89503-550
http://cacador.ifsc.edu.br/

DANIELLE REGINA ULLRICH <danielle.ullrich@ifsc.edu.br> 18 de agosto de 2020 08:03
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
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Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Bom Dia!

Estou ciente e de acordo com o conteúdo da ata. 

Atenciosamente,

Em seg., 17 de ago. de 2020 às 11:45, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________
Colegiado.cdr mailing list
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr

-- 
Danielle Regina Ullrich, Dra.
Diretora-Geral

Câmpus Caçador

(49) 3561-5700

 
Instituto Federal de Santa Catarina - Câmpus Caçador

Av. Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89500-000

www.cacador.ifsc.edu.br

Jeferson Schneider Carletto <jeferson.carletto@ifsc.edu.br> 18 de agosto de 2020 14:04
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

  Boa tarde,
Ciente e de acordo.

Em seg., 17 de ago. de 2020 às 11:45, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Bruno Santos Vieira <bruno.vieira@ifsc.edu.br> 2 de setembro de 2020 22:37
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br

Boa noite!
Ciente e de acordo com o teor da ata.
Atenciosamente,

Em seg., 17 de ago. de 2020 às 11:45, Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> escreveu:
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

-- 
Bruno Vieira
Professor EBTT - Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão - Campus Caçador 
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC) 
Av. Fahdo Thomé, 3000 || CEP 89503-550
Fones: (49) 3561-5700 
www.ifsc.edu.br || cacador.ifsc.edu.br

PATRICIA NUNES MARTINS <patricia.martins@ifsc.edu.br> 3 de setembro de 2020 08:39
Para: Bruno Santos Vieira <bruno.vieira@ifsc.edu.br>
Cc: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>, colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Bom dia
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De acordo!

At.te
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Jeferson Schneider Carletto <jeferson.carletto@ifsc.edu.br> 3 de setembro de 2020 09:22
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

De acordo

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 22 de setembro de 2020 10:20
Para: fernanda@frameport.com.br, ALESANDRA ORIENTE <alesandra.oriente@ifsc.edu.br>, Ademir Goulart
<ademir.goulart@ifsc.edu.br>, sopelsavanessa@gmail.com

Bom dia, Alesandra, Ademir, Fernanda e Vanessa.

Ainda falta a ciência e concordância de vocês para a Ata nº 7 do colegiado do câmpus.
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Ata 7 do colegiado 13_08_20.pdf
582K

Ademir Goulart <ademir.goulart@ifsc.edu.br> 22 de setembro de 2020 10:32
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Bom dia

Ciente e de acordo

grato

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________
Colegiado.cdr mailing list
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr

-- 
  Prof Me. Ademir Goulart
Coordenador Curso Sistemas de Informação (Portaria 2397 D.O.U.de 23/07/2019)
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC)
Av. Fahdo Thomé, 3000 || CEP 89503-550
Fones: (49) 3561-5700 || (49) 99928-9707
www.ifsc.edu.br || cacador.ifsc.edu.br

ALESANDRA ORIENTE <alesandra.oriente@ifsc.edu.br> 22 de setembro de 2020 11:06
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Bom dia, ciente e de acordo.
Atenciosamente,
[Texto das mensagens anteriores oculto]
-- 
Alesandra Oriente
Técnica em Assuntos Educacionais
Coordenadoria Pedagógica/ IFSC Caçador
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http://lattes.cnpq.br/4840090420468465
https://www.ifsc.edu.br/web/campus-cacador

Vanessa Souza <sopelsavanessa@gmail.com> 22 de setembro de 2020 13:45
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa tarde, ciente e de acordo com a ata! 
Abraços!

Vanessa Souza Sopelsa. 
[Texto das mensagens anteriores oculto]

fernanda@frameport.com.br <fernanda@frameport.com.br> 22 de setembro de 2020 15:05
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa tarde,

 

Ciente.

 

Att.

 

 

[Texto das mensagens anteriores oculto]


